



Secretario Ejecutivo del PNH es electo vicepresidente de la Unión de Partidos Latinoamericanos

10.09.2016

El Secretario Ejecutivo del Partido Nacional, Juan Diego Zelaya fue electo como vicepresidente de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA) para el período 2016-2018 en la Asamblea de la UPLA que se llevó acabo en la ciudad de San Salvador hoy 10 de septiembre de 2016.

El directorio de la UPLA es presidido por el ex-presidente de El Salvador, Armando Calderón Sol, y también fueron electos como vicepresidentes: Óscar Ortiz del Movimiento Democracia Social (Bolivia), Sergio Romero del Partido Renovación Nacional (Chile) y Julian Obliglio del Partido Pro (Argentina).

UPLA fue creada en 1992 (www.upla.net) como representación regional de la Unión Demócrata Internacional (www.idu.org) de la cual el Partido Nacional es miembro.

Los principios de UPLA promueven la participación democrática centrada en la persona humana y el bien común.

La Asamblea de la UPLA contó con la presencia del nuevo secretario general de la Unión Demócrata Internacional (IDU), Christian Rattner y Susanne Luther, representante de la Fundación Hans Seidel de Alemania.

